

Présentation des candidats de votre département :

Le recueil de ces présentations est facultatif, mais il permet aux électeurs de mieux connaître l'engagement des candidats.

Mme Natalia ALVES, 48 ans, résidant à Flexbourg (67)

M. Claude BENOIT, 67 ans, résidant à Illkirch Graffenstaden (67)

- Cadre de l'administration des douanes à la retraite, j'ai principalement exercé mes fonctions dans des missions spéciales de remplacement d'une durée de 3 mois à deux ans sur le territoire national. Veuf depuis quatre ans, je vis avec mon fils qui est commercial dans une entreprise spécialisée dans les garde-corps. Sur le plan personnel j'ai fait du judo ceinture noire 1^{er} dan, je fais partie d'associations à but social (ATSCAF, Lions club). Tintinophile et collectionneur d'anciens Larousse.
- Participer aux réunions des délégués lorsque celles-ci se présentent. Être une force de propositions sur les thématiques de l'assurance vie. Défendre les intérêts des adhérents de Garance et enfin dans un souci, voire un besoin de confiance réciproque, faire remonter les interrogations et demandes des adhérents.

M. Jean-Luc KLEIN, 60 ans, résidant à Durningen (67)

- Je suis artisan taxi depuis 24 ans et serai au service des adhérents pour améliorer au mieux la relation avec garance.

M. Markus PAULY, 63 ans, résidant à Strasbourg (67)

- De nationalité allemande, je suis marié depuis 42 à une Française. Nous avons élevé nos 6 enfants en France. Me considérant avant tout comme européen, j'exerce avec passion le métier d'œnologue. Profitant du dispositif de retraite progressive, je souhaite profiter de cette réduction de mon temps de travail pour m'investir comme délégué chez Garance.
- Le statut mutualiste oblige Garance à concilier les intérêts des épargnants et des frais de gestion minimisés mais elle a aussi une responsabilité sociétale à laquelle je veillerai particulièrement.